Was sind Pflegeeltern?

Pflegeeltern sind Eltern, die bereit sind, Kinder auf Zeit oder dauerhaft aufzunehmen und ihnen ein Zuhause geben.

Ein fremdes Kind aufzunehmen, ist eine Herausforderung. Es gilt:

- Vertrauen zu gewinnen
- auch mit unerwarteten
 Schwierigkeiten fertig zu werden
- manchmal ungünstige Entwicklungen mit dem Kind zu bewältigen.

Was braucht ein Pflegekind?

- Bezugspersonen, die ihm ein stabiles, sicheres Zuhause geben
- Vermittler zwischen zwei Familiensystemen
- Fürsorge
- Respekt
- Liebe
- Grenzen

Wir suchen Menschen,

- die in ihrem Haushalt Kindern liebevolle Zuwendung und Lebensperspektiven geben.
- die die besonderen Bedürfnisse eines Pflegekindes offen und tolerant wahrnehmen.
- die einfühlsam Kontakte zur Herkunftsfamilie zulassen
- die offen sind für professionelle Beratung.

Das Kreisjugendamt:

- vermittelt Pflegekinder
- berät Sie auch in Konfliktsituationen
- ist Ansprechpartner und Begleiter für gutes Gelingen und
- stellt finanzielle Mittel bereit und vergütet die Erziehungsleistung.

Ein Austausch mit anderen Pflegefamilien ist möglich.

Außerdem organisieren wir Feste für die Pflegefamilien.

Ihre Ansprechpartner im Kreisjugendamt

Zuständigkeitsbereich Gemeinde Jüchen und Gemeinde Rommerskirchen

Frau Böhme

Tel.: 0 21 61 -61 04 51 26

Zuständigkeitsbereich Stadt Kaarst

Frau Stevens

Tel.: 0 21 61 -61 04 51 19

Zuständigkeitsbereich Stadt Korschenbroich

Frau Zohren-Gierke und Frau Golz Tel.: 0 21 61 -61 04 51 12 sowie 0 21 61 -61 04 51 13

Zuständigkeitsbereich Stadt Meerbusch

Herr Schwantge Tel.: 0 21 61 -61 04 51 15

Herausgeber

Rhein-Kreis Neuss Der Landrat Jugendamt Am Kirsmichhof 2 41352 Korschenbroich

jugendamt@rhein-kreis-neuss.de www.rhein-kreis-neuss.de/jugend Bild: Natascha Farber - Fotolia

Stand: September 2010

rhein kreis neuss

Pflegekinderdienst

Wissenswertes über die Aufnahme von Pflegekindern

